WR 14.12.2022

Gespräche der Flüchtlingshilfe gehen weiter

Ausflug am Samstag ins Kino Filmriss

Der letzte Ausflug 2022 führt den Flüchtlingshilfe-Gesprächskreis Red Mit am Samstag, 17. Dezember, von 14 bis 17 Uhr ins Gevelsberger Kino Filmriss. Nach der Vorführung eines Spielfilms soll die deutsche Produktion gemeinsam im Kinofoyer besprochen werden. Die Bilanz des Gesprächskreises Red Mit für 2022 kann sich sehen lassen. Obwohl erst im September gestartet, wurden 60 Kursstunden absolviert und vier Ausflüge nach Köln, Bochum, Sprockhövel und Gevelsberg unternommen. Acht Ehrenamtliche der Flüchtlingshilfe Sprockhövel und über 40 Zugewanderte beteiligten sich an dem Projekt. Der erste Durchgang von Red Mit läuft noch bis einschließlich August 2023. Bis dahin sind noch sechs weitere Ausflüge geplant. Dem folgt eine zweite Runde bis Ende 2024.

Zwei Treffen pro Woche

Die beiden Gruppen von Einheimischen und Zugewanderten kommen jeweils zweimal wöchentlich zu einem Online-Gespräch zusammen und tauschen sich über verschiedene Themen aus. Ziel von Red Mit ist die Stärkung von Sprachkompetenz für Zugewanderte und gesellschaftlichem Zusammenhalt.

Wer mitmachen möchte, kann sich melden unter 0176 23142394 oder per Mail an **redmit@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de**.